

**DEPORTES | Atletismo**

**Elvira Barrón consigue su mejor marca personal en los 5 kms marcha**

**La atleta prieguense disputa el Campeonato de España Universitario y la Liga Nacional**

**Redacción/Antonio J. Sobrados**

Lunes 12 de mayo de 2025 - 20:29



La marchadora prieguense Elvira Barrón sigue su progresión dentro de la especialidad de marcha atlética, donde en sus dos últimas carreras ha realizado sus dos mejores marcas personales dentro de los 5 kilómetros.

Cronológicamente hablando debutó a finales de abril en la Primera División Liga Iberdrola de atletismo, con su club, el Ría Ferrol, logrando la primera plaza en un encuentro celebrado en Pontevedra.

Una semana más tarde, el 3 de mayo, Elvira Barrón volvió a mejorar marca en el estadio de Vallehermoso en Madrid, parando el crono de los 5 km marcha en pista en 24:00 minutos exactos, dentro del Campeonato de España Universitario.

De esta forma, la marchadora prieguense afronta con mucha confianza sus dos próximas citas de la Liga Nacional, en Durango y Soria. Además competirá en A Coruña, en el Gran Premio Cantones, que forma parte de la World Race Walking Gran Prix, prueba internacional a la que solo se accede por invitación de la organización, en la que Elvira Barrón competirá con las mejores marchadoras mundiales de la actualidad.